

PROJET D'INTERCONNEXION DES RESEAUX ELECTRIQUES DU CAMEROUN ET DU TCHAD  
(PIRECT)  
UNITE DE GESTION DU PROJET

### GENERAL PROCUREMENT NOTICE

**COUNTRY** : CAMEROON  
**PROJECT** : CHAD CAMEROON ELECTRICAL NETWORKS  
INTERCONNECTION (PIRECT)  
**SECTOR** : ENERGY  
**Mode of Financing** : Installment Sale  
**Financing No.** :

The National Electricity Transmission Corporation of Cameroon (NETCO) has applied for financing in the amount of EUR 122,730,000 equivalent from the Islamic Development Bank toward the cost of the Chad and Cameroon Electrical Networks Interconnection, and it intends to apply part of the proceeds to payments for goods, works, related services and consulting services to be procured under this project. This project is jointly financed by the World Bank, the African Development Bank and the European Union.

In Cameroon, the project will include the following components:

#### Component 1: South Interconnected Grid (SIG) – North Interconnected Grid (NIG) Interconnection.

- Under World Bank financing:
  - Construction of a 225 kV double-circuit transmission line of approximately 515 km from its connection point on the 225 kV Nyom 2-Nachtigal line in the SIG to the Wouro Soua substation in the NIG.
  - Project implementation support to SONATREL
  - Implementation of the ESMP and RAP
  - Technical assistance to provide training and advisory services to support the development and negotiation of contracts necessary for electricity transactions and the commercialization of optical fiber (CGFO) along the Cameroon-Chad interconnection
- Under Islamic Development Bank financing:
  - Construction of 04 new 225/30 kV substations in Ntui, Tibati, Yoko and Wouro Soua equipped with a static VAR compensator, an Integrated Control and Data Acquisition System and compensation equipment as required.
  - Technical assistance to develop the GRID CODE
  - Economic empowerment of women and youth in project areas (training of farmers and producers; strengthening of health centers and schools' technical workshops; construction of boreholes, classrooms, markets, community homes, etc.)
  - Establishment of a technical library for power transmission activities (Technical Books and resources)

- Individual auditor for Project expenditures certification.

#### Component 2: Cross-border interconnection financed by AFD

- Construction of 566 km of 225 kV lines from Wouro Soua to Chad borders;
- Construction of 02 new 225/30 kV substations in Garoua 2 and Kousséri equipped with static VAR compensators;
- Extension of the 225/30 kV Wouro Soua and Maroua substations;
- Electrification of 409 localities located along the interconnection lines.
- Payment for the services of a joint Consulting Engineer to assist SONATREL and SNE in supervising the construction works of the cross-border interconnection.
- Institutional support to Administrations.

Procurement of contracts financed by the Islamic Development Bank will be conducted through the procedures as specified in the Guidelines for Procurement of Goods, Works and related services under Islamic Development Bank Project Financing (current edition) and is open to all eligible bidders as defined in the guidelines. Consulting services will be selected in accordance with the Guidelines for the Procurement of Consultant Services under Islamic Development Bank Project Financing (current edition).

Specific procurement notices for contracts to be bid under the Islamic Development Bank's international competitive bidding (ICB) or international competitive bidding – member countries (ICB/MC) procedures and for contracts for consultancy services will be announced, as they become available, in [ISDB Website](#), [UN Development Business](#) online, World Bank website, Cameroon Tribune newspaper and in the Public Contracts Regulatory Agency Journal (JdM).

Interested eligible firms and individuals who would wish to be considered for the provision of goods, works and consulting services for the above-mentioned project, or those requiring additional information, should contact the Beneficiary at the address below:

**Office** : Société Nationale de Transport de l'Électricité (SONATREL) / Unité de Gestion du Projet d'Interconnexion des Réseaux Electriques du Cameroun et du Tchad  
**Cameroun (PIRECT)**  
**Contact** : M. BEKONO Serge, *Project Coordinator*  
**Adresse** : Boulevard du 20 Mai, Immeuble C.A.A, Deuxième Etage, Bureau n°3.  
**Phone number** : (+237) 651 771 037  
**Email addresses** : [serge.bekono@sonatrel.co.cm](mailto:serge.bekono@sonatrel.co.cm) et [martin.salihou@sonatrel.co.cm](mailto:martin.salihou@sonatrel.co.cm)



THE GENERAL MANAGER  
**Dr. MBEMI NYAKNGA**

Page 2 of 2

PROJET D'INTERCONNEXION DES RESEAUX ELECTRIQUES DU CAMEROUN ET DU TCHAD  
(PIRECT)  
UNITE DE GESTION DU PROJET

### AVIS GENERAL DE PASSATION DES MARCHES

**PAYS** : CAMEROON  
**PROJET** : INTERCONNEXION DES RESEAUX ELECTRIQUES DU CAMEROUN ET DU TCHAD (PIRECT)  
**SECTEUR** : ENERGIE  
**Mode de financement** : Vente à tempérament  
**Numéro du financement** :

La Société Nationale de Transport de l'Électricité du Cameroun (SONATREL) a sollicité un financement d'un montant équivalent à 122,730,000 euros auprès de la Banque Islamique de Développement pour le financement de l'Interconnexion des Réseaux Electriques du Cameroun et du Tchad et a l'intention d'utiliser une partie de ces ressources pour le paiement des biens, travaux, services connexes et services de consultants à acquérir dans le cadre du projet. Ce projet est financé conjointement par la Banque mondiale, la Banque africaine de développement et l'Union européenne.

Au Cameroun, le projet comprendra les composantes suivantes :

#### Composante 1 : Interconnexion entre le Réseau Interconnecté Sud (RIS) et le Réseau Interconnecté Nord (RIN).

- Sous financement de la Banque Mondiale :
  - Construction d'une ligne de transmission 225 kV à double circuit d'environ 515 km de son point de raccordement sur la ligne 225 kV Nyom 2-Nachtigal dans le RIS jusqu'au poste de Wouro Soua dans le RIN ;
  - Appui à la mise en œuvre du projet ;
  - Mise en œuvre du PGES et du PAR ;
  - Assistance technique pour la négociation de contrats pour les transactions d'électricité et pour la commercialisation de la fibre optique le long de l'interconnexion Cameroun-Tchad ;
- Sous financement de la Banque Islamique de Développement :
  - Construction de 04 nouveaux postes 225/30 kV à Ntui, Tibati, Yoko et Wouro Soua équipés d'un compensateur VAR statique, d'un système intégré de contrôle et d'acquisition de données et d'équipements de compensation selon les besoins ;
  - Assistance technique pour le développement du GRID CODE ;
  - Autonomisation économique des femmes et des jeunes dans les zones du projet (formation des agriculteurs et des producteurs, renforcement des centres de santé et des ateliers techniques des écoles, construction de forages, de salles de classe, de marchés, de maisons communautaires, etc.) ;
  - Création d'une bibliothèque technique pour les activités de transport d'électricité (Livres et ressources techniques) ;

- Recrutement d'un auditeur individuel pour la certification des dépenses du compte spécial.

#### Composante 2 : Interconnexion transfrontalière financée par la Banque Africaine de Développement.

- Construction de 566 km de lignes 225 kV de Wouro Soua aux frontières avec le Tchad ;
- Construction de 02 nouveaux postes 225/30 kV à Garoua 2 et Kousséri équipés de compensateurs VAR statiques ;
- Extension des postes 225/30 kV de Wouro Soua et de Maroua ;
- L'électrification de 409 localités le long des lignes d'interconnexion ;
- Paiement des services d'un Ingénieur Conseil conjoint pour assister la SONATREL et la SNE dans la supervision des travaux de construction de l'interconnexion transfrontalière ;
- Appui institutionnel aux Administrations.

La passation des marchés financés par la Banque Islamique de développement sera effectuée selon les procédures spécifiées dans les Directives pour la passation des marchés de biens, de travaux et de services connexes dans le cadre du financement des projets de la Banque Islamique de développement (édition actuelle) et est ouverte à tous les soumissionnaires éligibles tels que définis dans les directives. Les consultants seront sélectionnés conformément aux Directives pour la passation des marchés de services de consultants dans le cadre du financement des projets de la Banque Islamique de développement (édition actuelle).

Les avis spécifiques de passation de marchés pour les contrats devant faire l'objet d'une soumission dans le cadre des procédures d'appel d'offres international (AOI) ou d'appel d'offres international - pays membres (AOI/PM) de la Banque Islamique de développement et pour les marchés de consultants seront annoncés dès qu'ils seront disponibles, sur le site Internet de la Banque Islamique de Développement, sur [UN Development Business](#), sur le site Internet de la Banque mondiale, dans le journal Cameroon Tribune et dans le Journal de l'Agence de régulation des marchés publics (JdM).

Les entreprises et consultants éligibles intéressés qui souhaiteraient être pris en considération pour la fourniture de biens, de travaux et de services de conseil dans le cadre du projet susmentionné, ou ceux qui souhaitent obtenir des informations supplémentaires, doivent contacter le bénéficiaire à l'adresse ci-dessous :

**Office** : Société Nationale de Transport de l'Électricité (SONATREL) / Unité de Gestion du Projet d'Interconnexion des Réseaux Electriques du Cameroun et du Tchad (PIRECT)  
**Contact** : M. BEKONO Serge, *Coordonnateur du Projet*  
**Adresse** : Boulevard du 20 Mai, Immeuble C.A.A, Deuxième Etage, Bureau n°3.  
**N° téléphone** : (+237) 651 771 037  
**Adresse email** : [serge.bekono@sonatrel.co.cm](mailto:serge.bekono@sonatrel.co.cm) avec copie à [martin.salihou@sonatrel.co.cm](mailto:martin.salihou@sonatrel.co.cm)



LE DIRECTEUR GENERAL  
**Dr. MBEMI NYAKNGA**

Page 2 of 2